



2010年6月3日創立

# 那覇北ロータリークラブ ROTARY CLUB OF NAHA NORTH

2014年1月21日

週報第136号

WEEKLY REPORT

2014年 元旦 (奥武島)

## 本日の例会プログラム

第156回 2014年1月21日

1. 点鐘
2. ロータリーソング
3. 会長報告
4. 幹事報告
5. 卓話  
1月21日  
「アベノミクスと企業経営」  
(株)フィーモ  
代表取締役 大澤 真様

次回予定  
1月28日  
クラブ協議会

夜間例会 19:00~19:30  
19:30~20:30



仲間ソングリーダー

## 【幹事報告】

### 2013-14年度 沖縄分区IM

場 所：ラグナガーデンホテル

日 時：2014年2月5日(水)

- 13:30~14:00 登録
- 14:00~14:50 開会式 点鐘
- 15:00~16:00 基調講話
- 16:00~16:10 休憩
- 16:10~17:50 クラブ発表
- 17:50~18:00 休憩
- 18:00~18:20 閉会式
- 18:20~18:30 休憩
- 18:30~20:00 懇親会

第155回 2014年1月14日

## 例会報告

出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	前々回修正出席率
27名	16名	11名	59.26%	62.96%



## 【ゲスト】

砂川雄一郎様  
(ゲストスピーカー)

## 沖縄分区IM記念 懇親ゴルフ大会

場 所：パームヒルズゴルフクラブ

日 時：2014年2月6日(木)申し込み〆切 1月30日

プレイフィ ¥14,000 会費¥3,000

5組予定20名 スタートAM 11:54

## 2013-14年地区大会へのご案内

場 所：京王プラザホテル

ホスト:東京新宿ロータリークラブ)

日 時：2014年2月18日(火)

- 15:00~各種委員会  
開会(信任状・選挙管理・決議委員会)
- 16:00~会長幹事会
- 18:00~RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

2月19日(水)

本会議(コンコードボールルーム)

- 12:00 登録開始 13:00 点 鐘
- 16:00 記念講演/大宅映子氏
- 18:15 点 鐘
- 16:30 懇親会

登録料：¥7,000



那覇北ロータリークラブ 会長：當山智士 副会長：呉屋政彦 幹事：上原直樹

例会日/毎週火曜日 12時30分~13時30分

例会場/沖縄かりゆしアーバンリゾート・ナハ(那覇市前島3-25-1 TEL.098-860-2111)

事務局/〒900-0032 那覇市松山1-1-14 那覇共同ビル6階 TEL.098-861-7824 FAX.098-861-7825

2014年1月から「N I S A (ニーサ) [=少額投資非課税制度]」がスタートしました!

始まったばかりの国の新制度について、本日の卓話は専門の沖縄銀行(株)の砂川室長に詳しくお話しして貰いました。

N I S Aとは、「株や投資信託(投信)などの運用益や配当金を一定額非課税にする制度」です。N I S A口座で取引をすると、税金面で大きなメリットが受けられます。知らないと思恵を受けられないので、これから投資を始める方も、すでに始めている方も、きちんと目を通してください。ちなみに、「N I S A (ニーサ)」は、イギリス発祥の「ISA(個人貯蓄口座)」の制度を参考しているからだそうです。

2014年の1月から、「毎年100万円まで」の非課税投資枠が設定され、投資金額100万円分までの株式投資や投資信託にかかる値上がり益や配当金(分配金)が非課税となります。(2013年までは10.147%でしたが、2014年からは通常20.315%の税金がかかることになっています)。

2014年から制度が始まり、2023年までの10年間、毎年新たに100万円の非課税枠が追加されます。非課税の期間は、それぞれ最大5年間となっており、途中で売った場合は、非課税枠を使ったとみなされ、再利用をすることができません。さらに、非課税枠を使つての投資総額は合計500万円までとなっており、それ以上の金額は非課税の対象とはなりません。(注 2014年分の非課税枠[100万円]は翌年へ繰り越すことができないので、NISA口座はお早めにお作りください)※卓話抜粋



卓話

「少額投資非課税制度ニーサー」

(株)沖縄銀行 営業統括部  
リテール営業推進室

室長 砂川雄一郎様

交換留学生便(派遣国:メキシコ) 池間名奈さん/那覇国際高等学校 (スポンサークラブ:那覇北ロータリークラブ)



交換学生報告 2013年11月分

作成日 2013年12月2日

Table with student information: 池間名奈, 那覇北ロータリークラブ, D4190, Huasteco Tuxpan, Rosa Maribel Garcia Coronel, Rio Papaloapan #33 Col. Jardines, Tuxpan, Veracruz, Mexico 92890, Tel:+52 783 8346135

健康状態: 良好

通信欄(ホストファミリー・学校生活・友人関係・ロータリー関係行事)

メキシコで過ごし始めてから早四か月が経ち、もうじき留学生生活の半分か過ぎようとしていることに時の早さを感じます。みなさん、いかがお過ごしですか。日本は寒さが厳しくなってきた頃でしょうか。私の派遣されている町も天候はすっかり冬となり、街並みは既にクリスマス色となっています。

さて今月十一月は二つロータリーのトリップに参加したため約半月を inbounds と過ごすという楽しく、濃く、私にとって大変思い出深い一か月でした。

一つ目のトリップは今月初旬隣のoaxaca州のクラブが創立85周年ということで留学生全員が招かれ、記念行事に四日間参加してきました。そこでoaxaca州の伝統的なダンスのコンテストを見る機会があり私も少し体験させて頂きました。実際は見た目よりも動きが複雑かつテンポが速かったため初めは苦戦しましたが、最後には地元の子と同様に踊れるようになり、またひとつメキシコの文化を学ぶことが出来た良い経験となりました。また、ホームステイという形で滞在しホストファミリーは優しく賑やかな家庭で、oaxacaの伝統料理を作ってもらったり文化館に連れて行ってもらったりと四日間という短い期間ではありましたが私のために多くのことをしてくださいました。このトリップでは「観光客」としてではなく「留学生」として行ったことで現地の方と同じ目線から物事を見ることができ、よりメキシコについて知ることの出来たトリップだったと思います。

二つ目のトリップはinbounds全員が待ち焦がれていた、Ruta Mayaです。このトリップは名の通りマヤ文明について学ぶのが目的で、Oaxaca, Chiapas, Quintana Roo, Yucatan, Campeche, Tabascoのそれぞれ5州のマヤの遺跡などを巡る、今月下旬から十二月初旬にかけての十五日間という長期間のトリップでした。マヤの遺跡のピラミッドなどはただ単に大きく高く建てられているわけではなく、ある地点から手を叩くと音が遠くまで聞こえるように計算されて建てられているそうです。中でも私の最も好きなyucatan州にある遺跡 Chichen Itzaにはクルカンのピラミッドと呼ばれるピラミッドがあり同様に手を叩くと音が響き、また階段は全部で365段ありマヤ暦の一年を表すなど緻密に計算されて作られているそうです。遺跡巡りではこのようにただ建てるだけでなく実用的なことも取り入れ、模様にもそれぞれ意味を込めるな



交換学生報告 2013年11月分

作成日 2013年12月2日

いろいろなことを考慮した上で建てたマヤの人々に大変感心させられました。他にも遺跡巡りだけではなく海が綺麗なカンクンではビーチに行ったりスキューバダイビングを初体験したりとカンクンならではのアクティビティもしました。

このトリップではメキシコの文化や歴史を学んただけではなく十五日間と長期間を inbounds と過ごす中で助け合い、支えあい、互いを理解するという留学生として、人として大切なことを学んだトリップでもありました。問題も多々発生しましたが一人一人のことをより知ることの出来た、今までに味わったことのないくらい素晴らしい楽しい時間でした。

学校生活では特に問題なく過ごしています。学習面では苦勞することも少なくなり、他の生徒とほぼ同様に学んでいます。友達とは日々過ごしていくにつれて仲が深まり、私が何も言わなくても何がしたいのか、何が欲しいのかわかる程私の事を大変理解してくれています。またトリップから帰ってくる度 inbounds と一緒に話しているうちに知らぬ間にスペイン語力が上がり、そのことにすぐ気づき私よりも喜んでくれます。

ホストファミリーとは私が外トリップに行ったりホストが外トリップに行ったりと忙しく、今月は約十日間しか一緒に過ごせませんでした私のスペイン語力に併せて会話量も増え、学校での出来事や inbounds とのことなど様々なことをシェアしています。またクリスマスと年明けはホストと共にカンクンで過ごす予定です。初めて外国で過ごすクリスマスと年明け、またメキシコで過ごす最初で最後になるであろうクリスマスと年明けをカンクンで過ごさせてくれるホストファミリーには感謝の気持ちでいっぱいです。一月の初旬にはホストチェンジなので今のホストとの時間を大切にしたいと思います。

最後に、この一か月私が多岐にわたる経験を楽しみ、過ごすことが出来たのも周りを私を支えて下さっているロータリーの皆さん、日本の家族のおかげです。私は本当に多くの人に支えられてこの留学生活を送っていることを再度実感し、またロータリーの素晴らしさに改めて気づきました。残りの留学生活、日々感謝の気持ちを忘れずロータリーで留学していることを誇りに思い、そして自分に自信を持って一日一日を大切に過ごしていきたいと思っています。日本で支えて下さっている全ての方に感謝の気持ちを伝え、また来月報告したいと思います。

49期 メキシコ派遣 池間名奈

